
 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro. Viernes 29 Noviembre 2024 

P
ág

in
a1

 
     Primer  Año de Ejercicio Constitucional  

 Primer Periodo Ordinario 
 

   

Intervención de la diputada Gladys Cortés Genchi del Grupo Parlamentario del 

Partido Verde Ecologista de México por un tiempo de hasta diez minutos, para 

que realice sus preguntas al compareciente.  

 

 

 

 

El presidente: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Gladys Cortés Genchi del 

Grupo Parlamentario del Partido Verde 

Ecologista de México por un tiempo de 

hasta diez minutos, para que realice sus 

preguntas al compareciente.  

 

La diputada Gladys Cortés Genchi: 

 

Con su permiso, diputado presidente.  

 

El Presidente: 

 

Adelante, diputada. 

 

La diputada Gladys Cortés Genchi: 

 

Compañeras diputadas, compañeros 

diputados. 

Gracias por permanecer en esta sala.  

 

A todos los que nos encontramos aquí 

los felicito ya que estamos tratando un 

tema de mucho interés para nuestro 

Estado.  

 

Hoy quiero empezar diciendo 

felicidades a todos los niños y a todas 

las niñas del Estado de Guerrero. 

 

Hoy quiero felicitar a esta gran 

gobernadora, a la maestra Evelyn Cecia 

Salgado Pineda, a la gobernadora de la 

transformación, a la gobernadora del 

trabajo de territorio.  

 

Hoy, como parte del Partido Verde 

Ecologista de México, vengo a 

expresarle al secretario de educación 

mi más grande reconocimiento por este 
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trabajo incansable que hace día a día 

junto con todo su equipo, sus 

secretarios, sus directores de área y 

este gran trabajo que se ha visto 

reflejado. 

 

Hoy quiero decirles que el gobierno de 

la cuarta transformación ha dado 

resultados, ha dado resultados porque 

han llegado esos grandes programas 

por los cuales luchamos, como el de la 

escuela es nuestra, que tengo la 

certeza que ha llegado a las ocho 

regiones del Estado de Guerrero. 

 

Tengo la firme seguridad de que ha 

beneficiado a todos los niños y las niñas 

de este Estado.  

 

Que la gobernadora incansablemente 

ha recorrido para entregar material de 

limpieza y de oficina para mejorar las 

condiciones, que tras el paso de los 

grandes fenómenos que se han 

provocado por el tema meteorológico 

en nuestro Estado, los huracanes John 

y Otis, se ha resuelto de manera pronta 

el regreso a clases cuando no se ha 

tenido. 

 

Es un trabajo de nuestra gobernadora, 

es un trabajo de nuestro secretario de 

educación, quien es un hombre que 

atinadamente nuestra gobernadora lo 

nombró como el secretario de 

educación.  

 

Es un hombre que tiene las 

herramientas y el conocimiento para 

embatir todos los problemas que tiene 

Guerrero en cuanto al tema educativo, 

me queda claro que su gran equipo de 

trabajo hoy han dado un resultado a 

Guerrero. 

 

Hoy Guerrero tiene una respuesta 

positiva, hoy Guerrero ha resuelto los 

problemas que tanto nos aquejan y 

efectivamente sabemos que tenemos 

muchos problemas, pero antes las 

condiciones, las mejores condiciones 

las tenían los que tenían la posibilidad 

de pagar un colegio donde solamente 

estudiaban como yo les denomino los 

blancos.  

 

Hoy las mejores condiciones están en la 

escuela pública porque los maestros 

que están frente a grupo están 

certificados, como un día lo dijo aquel 
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gran presidente, dando clases van a 

estar los maestros y los maestros 

certificados y hoy en Guerrero es una 

realidad, hoy en Guerrero no estamos 

fuera de esa Cuarta Transformación, 

que esta Cuarta Transformación 

empezó sólo hace tres años y fueron 50 

años o más que estuvimos gobernados 

por otros gobiernos distinto al de esta 

Cuarta Transformación que 

seguramente hoy nuestra presidenta de 

México, la doctora Claudia Sheinbaum 

Pardo, pondrá mucho interés no 

solamente en Guerrero sino en todo el 

País para mejorar las condiciones 

educativas. 

 

Yo nada más le quiero hacer una 

pregunta a mi secretario, que ya 

hicieron esta pregunta, para el 

presupuesto del 2025 se tiene 

considerada la construcción del ex 

Inebam, la casa de la educación y la 

casa del pueblo que tanto se está 

esperando en Guerrero. Y preguntarle 

que si se tiene también considerado 

algún presupuesto para el tema de 

salud para mejorar las condiciones de 

los maestros.  

 

Es cuanto, presidente. 

 

 


